

# 「兵庫・憲法県政の会」会報

憲法が輝く兵庫県政をつくる会 2021年5月11日 第3号（部内資料）  
TEL 078-335-3802 FAX 078-335-3830

メール info@kenpo-kensei.com

ツイッター「金田峰生」 @F1988Kaneda

ツイッター「兵庫・憲法県政の会」 @kenpokensei

HP「兵庫・憲法県政の会」

## 9日（日）金田峰生さん 終日街頭宣伝で訴え 県民と野党の共同で、憲法をいかした新しい兵庫県政を



金田峰生さんは9日、神戸市西区、垂水区、須磨区、長田区、兵庫区の8ヵ所で街頭宣伝を行い、「県民と立憲野党の共同で、憲法をいかした、新しい県政の実現を」と訴えました。

県民の命と健康が脅かされている中、感染拡大防止のために、「無症状感染者を早く見つけ保護するためにも、大規模なPCR検査が必要ですが、県は費用対効果を理由に検査拡大に消極的です。命や健康を費用対効果ではかる県政を転換して、医療機関への損失補填と支援を行うことが必要」と道行く県民やドライバーに呼びかけ。医療機関・子ども医療費の充実、業者への支援策、35人学級の実現、ジェンダー平等社会なども訴えました。

### 「金田街宣動画」の視聴・拡散を

5月9日、須磨区板宿駅前での訴えを「金田峰生」ツイッターで発信（5月9日、8分割）しています。

### 「金田峰生ツイッターより」

5月6日 兵庫県農民運動組合連合会から、推薦状を頂きました。第1号を農業に関わる団体から頂いたのは、嬉しい限りです。米価が下がっています。やはり価格保障と所得補償を組み合わせた支援策が必要です。食糧こそ“高く買い取り、安く売る”べきではないでしょうか。

5月7日 緊急事態宣言が延長。しかし大型商業施設は休業から時短へ緩和。それでシフトが減って減給になった非正規には補償があるのでしょうか。そもそも客数が減って売上が落ちた業者への支援は？自粛と補償を強化するのではなく、中途半端なことをして、本当に感染拡大を抑え込めるのでしょうか。

5月7日 【兵庫県知事「五輪開催すべき。やめるのは無責任」（「神戸」）】 - 1年経っても感染拡大を抑え込めないことに責任を感じるべきだし、選手を危険に晒し、国民を犠牲にしようとする方が余程無責任です。

5月8日 寄せられた質問や相談への返事や書類作成に追われつつ、法律相談の案件にも臨席。午後は会議。お蔭様で、忙しくさせて頂いています。

### 基本政策の柱

- いのちとくらしを守る
- 子育て・教育の充実を
- 雇用・産業を守る
- ジェンダー平等



### 総会を開催（西区の会）

「西区の会」は、「県政の会」総会を受けて、4月29日、総会を開催しました。

「憲法県政の会」総会の石川代表幹事あいさつ、活動方針案などを確認し、「西区の会」としての推薦を決定。当面の活動として、「県政学習会」の開催、「県政の会」からの要請に応える宣伝活動などを決めました。

### 7月18日投開票 兵庫県知事選挙

### 切実な要求実現へ 県政を変えよう



磯谷会長（左）と勝利を誓う金田峰生さん（右）

県商工新聞で紹介（兵商連）  
兵商連は金田さんの立候補表明を受け、4月末発行の兵庫県商工新聞で金田さんを紹介します。  
19日には決起集会を予定しています。

本人に推薦状を手渡し（兵商連）  
兵庫県農民運動連合会からは、6日の金田さんの訪問時に、直接、「推薦状」を渡して頂きました。

